

**A N F R A G E** von Theo Schaub (FDP, Zürich)

betreffend Aufträge des Kantons Zürich an die Firma Infrac

---

Gemäss der Antwort auf eine einfache Anfrage von NR Maximilian Reimann erteilte der Bund dem Büro Infrac in Zürich seit 1988 über 30 Aufträge für insgesamt rund 2,7 Millionen Franken. 2,2 Millionen davon als Direktaufträge ohne Konkurrenzofferten. Handelt der Kanton Zürich ähnlich?

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Aufträge erteilte der Regierungsrat dem Büro Infrac seit 1988?
2. Welche Aufträge laufen zurzeit?
3. Wie gross ist die Auftragssumme aller Aufträge seit 1988?
4. Welche Aufträge und Auftragssummen davon waren/sind Direktaufträge, d.h. ohne Bezug von Konkurrenzofferten?

Theo Schaub